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证券代码：600990         股票简称：四创电子          编号：临 2019-020 

 

安徽四创电子股份有限公司 

关于 2018 年度业绩说明会召开情况的公告 

 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大遗

漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

一、本次说明会召开情况  

安徽四创电子股份有限公司（以下简称“公司”）2018年度业绩说明会于

2019年 4月 16日 15:00—16:00，通过上证所信息网络有限公司“上证 e互动”

平台“上证 e访谈”栏目以网络互动的方式召开。公司董事、总经理何启跃先生，

副总经理兼董事会秘书王向新先生，副总经理兼财务总监韩耀庆先生参加了本次

说明会，并就投资者关注的事项与投资者进行了交流与沟通。 

二、投资者提出的主要问题及公司回复情况  

公司就投资者在本次业绩说明会提出的问题进行了回复，现整理如下： 

问题 1：请问 2019 年公司计划是什么？谢谢。 

答：您好!公司将全面贯彻落实党的十九大重要精神，学习领会新“云湖会

议”精神定义的新形势新定位，提高政治站位，聚焦主责主业，深化“军民融合”

发展战略，加快两个转型，落实三个转变，打造 2019年发展新动能，谢谢！ 

问题 2：北京冬季奥运会正在紧张筹备中，据说，气象建设投资巨大，请问

公司有产品参与吗？ 

答：您好，公司将组织相关人员积极研究。谢谢！ 

问题 3：请问公司参与北斗产业链，及参与 5G产业链情况。 

答：您好，北斗产业链和 5G 产业链内容宽泛，公司暂未开展相关业务。谢

谢！ 

问题 4：请问何总，公司和国睿科技作为一个实际控制人下的上市公司，在

空管雷达方面有无同业竞争？如有，准备怎么解决？ 

答：您好！公司与国睿科技不存在实质性同业竞争，谢谢！ 
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问题 5：集团公司 2019年一季度取得了开门好，请问公司一季度经营情况

如何？是否也取得了开门红？ 

答：您好！公司 2019年一季度业绩请详见将于 4月 27日披露的公司一季报，

谢谢！ 

问题 6：博微公司领导班子什么时候开始运作？资产注入什么时候开始？有

没有计划表？ 公司净资产这么高，股本这么小，对股民买卖不容易，公司有没

有送股计划呢？ 

答：您好，公司尚未收到控股股东关于资产注入的通知。谢谢！ 

问题 7：请问何总，如果实施资产注入，具体方案是博微子集团（或者 38

所）还是中电科集团负责拿？ 

答：您好，公司尚未收到相关方案和通知。谢谢！ 

问题 8：请问何总，公司有没有参与北京新机场的空管雷达项目？ 

答：您好，公司目前没有参与北京新机场空管雷达项目。谢谢！ 

问题 9：你好韩总，4月 1日开始新的增值税税率，公司有无测算，以去年

收入计算，新税率对公司净利润影响有多少？ 

答：您好，新实施的增值税税率对公司净利润将产生积极影响，以去年营业

收入测算，预计约 200 万。谢谢！ 

问题 10：2019 年 3月 7日披露的“关于累计涉及诉讼、仲裁事项的公告”，

请问这些事项进展如何？是否有好多可能无法追回？ 

答：您好！感谢您对公司的关注，公司将根据案件进展情况综合评估，积极

采取有力的法律措施依法维权，紧密跟进诉讼事项进展情况，根据相关规则和诉

讼仲裁进展情况，及时履行信息披露义务。详情关注后续公告。谢谢！ 

问题 11：请问，公司资产证券化改革思路是什么？具体实施计划请描述一

下，谢谢。 

答：您好，公司将根据上级单位安排开展相关工作，暂无具体计划。谢谢！ 

 

公司对投资者对本次业绩说明会的关注表示感谢，对长期以来关注和支持公

司发展并积极提出建议的投资者表示衷心感谢！  

公司指定信息披露媒体为《上海证券报》和上海证券交易所网站

（www.sse.com.cn），相关信息请以公司正式披露的公告为准，敬请投资者注意
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投资风险。   

 

 

特此公告。 

 

 

 

安徽四创电子股份有限公司董事会  

2019年 4月 17日 

 

 

 


